
新竹市水環境改善計畫─第六批次工作說明會 會議紀錄 

一、 會議時間：111 年 4 月 22 日(星期五)上午 10 時 

二、 會議地點：新竹市東區區公所 

三、 主持人：陳祕書長章賢                      紀錄：楊裕閔 

四、 出列席單位人員意見： 

新竹市林議員彥甫： 

1. 頭前溪橋下可能因陽光不足，植栽存活率低，在植栽種類的選

擇需進行生態評估。 

2. 直銷中心漁港植栽因生長環境嚴苛，有土壤鹽分的問題，植栽

選擇需多加思考。 

3. 漁港的攤販動線的是否會改善或是影響？ 

4. 汀甫圳六燃段提案以生態水岸為規劃方向，但目前規劃上仍有

些水泥護岸、階梯等，是否考量減少水泥護岸? 

5. 客雅溪的汙染截流狀況，以及竹科放流管的現況為何？於此時

間點打開護岸的適宜性? 

新竹市張議員祖琰： 

1. 汀甫圳建功國小前雖有公園景觀廊道，但植栽景觀仍有待市府

定期維護管理。 

2. 須慎重評估設置水質淨化設施的效益，避免造成市政財政負擔，

並應優先考量污水下水道的接管，並且於不同水段應考量不同

水質處理方式。 

3. 若有增加水池設計或是車輛改道的規劃，應充分與民眾溝通討

論，尤其汀埔圳是重要學童上下學的路徑，需審慎評估人工溼

地、水池的安全性。 



新竹市劉議員康彥： 

1. 漁港各工程施工時程不同，需提早整合規劃動線與介面。 

2. 漁港日落大道的入口意象是否能納入此次工程一併改善？ 

五、 會議結論： 

感謝各位的寶貴意見，本府會請各提案單位將意見納入考量辦理

修正。 

六、 散會：上午 11 時 50 分 
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